



Der Bankkaufleutenachwuchs der Volksbank Mittelhessen hat seine IHK-Prüfungszeugnisse erhalten.

Foto: Ewert

# Nach der Feier geht das Lernen weiter

**FREISPRECHUNG** Knapp 50 frischgebackene Bankangestellte werden in feierlichem Rahmen aus der Lehrzeit verabschiedet

**GIESSEN** (ewe). Es sei ihm stets ein besonderes Vergnügen, junge Menschen nach erfolgreichem Abschluss ihrer Ausbildung im Bankgewerbe in einem feierlichen Rahmen aus der Lehrzeit zu verabschieden und sogleich im Beruf als neue Kolleginnen und Kollegen zu begrüßen, freute sich Dr. Peter Hanker, Vorstandssprecher der Volksbank Mittelhessen und Gastgeber der Freistellungsfeier des bankgewerblichen Berufsnachwuchses. Knapp 50 neue Bankangestellte, die ihren Beruf bei fünf heimischen Kreditinstituten erlernt haben, erhielten gestern Abend im Forum der Volksbank Mittelhessen im Schiffenberger Tal ihre

IHK-Prüfungszeugnisse. Den überaus unterhaltsamen Part des Abends hatte einmal mehr Europas bester Hypnotiseur Aaron übernommen, der mit seinen phänomenalen Fähigkeiten das Publikum begeisterte und zum Staunen brachte.

In einer kurzen, von Dr. Peter Hanker moderierten Gesprächsrunde gingen Stefan Lehr von der IHK Gießen-Friedberg, Studienrat Sascha Noack namens des Prüfungsausschusses und Peter Rausch, Bereichsleiter Personalmanagement bei der Voba Mittelhessen, auf die Zukunft der Ausbildung ein. Angesichts eines ungebremsten Hanges der Schul-

abgänger zu einem Studium und des „Megatrends Digitalisierung“ – Jugendliche seien heute „always on“ – werde sich die Berufsausbildung auch im Bankwesen wandeln und anpassen müssen. Und diese Veränderungen würden sich zunehmend rasant vollziehen. „Junge Menschen kommen heute mit dem PC auf die Welt“, so Rausch und seien von klein auf gut vernetzt. Komme Wissbegierigkeit und Lernwilligkeit hinzu, eröffneten sich neue Möglichkeiten. „Tut was“ rief Hanker den neuen Kolleginnen und Kollegen zu. „Heute darf und soll gefeiert werden – morgen ist der erste Tag, an dem das Lernen weitergeht.“

Von der Volksbank Mittelhessen haben folgende jungen Damen und Herren ihre Ausbildung zur Bankkauffrau/-kaufmann mit der bestandenen Prüfung vor der Kommission der IHK Gießen-Friedberg erfolgreich abgeschlossen: Lara Ammenhäuser, Ibraim Asanov, Bahar Aslanoglu, Vanessa Bindenberger, Irina Elli, Svenja Helmlinger, Swetlana Holzmann, Cengiz Kazan, Sebastian Kuhl, Jürgen Litt, Julian Martin, Katrin Martin, Vanessa Meindl, Maurizio Ortmann, Theresia Sagert, Leonard Martin Schäfer, Michael Strieder, Leonie Thomas, Jonas Thorn, Simon Wagner, Jason-Marcel Weiß, Daniel Werther und Lara-Sophie Winter.